
審議期間　１２月５日～１２月21日（１７日間）

日 次 月 日 曜 日 会 議 別 開議時刻 議　　事　　内　　容 備　　　　考

　１　再開

　２　審議期間の決定

　３　会議録署名議員の指名

　４　諸般の報告

　　　　議会事務局長

　５　議案の上程

　　　　提案理由の説明　（市長）

　　　　予算・条例等内容説明（企画財政課長等）

　６　陳情の付託について

  ７　散会

第２日 12 月 6 日 火 休 会

第３日 12 月 7 日 水 〃 質疑・一般質問通告書の提出期限午前11時まで

第４日 12 月 8 日 木 〃

第５日 12 月 9 日 金 〃

第６日 12 月 10 日 土 〃

第７日 12 月 11 日 日 〃

第８日 12 月 12 日 月 本 会 議 午前１０時 質疑・一般質問

第９日 12 月 13 日 火 〃 午前１０時 一般質問

第１０日 12 月 14 日 水 〃 午前１０時 一般質問・議案の委員会付託

第１１日 12 月 15 日 木 休 会 午前  ９時 予算決算常任委員会

第１２日 12 月 16 日 金 〃 午前　９時 総務文教常任委員会

第１３日 12 月 17 日 土 〃

第１４日 12 月 18 日 日 〃

第１５日 12 月 19 日 月 〃 午前　９時 産業厚生常任委員会

第１６日 12 月 20 日 火 〃

　１　委員長報告

　２　質疑・討論

　３　採決

　４　各委員会の閉会中の継続審査について

　５　議員派遣

　６　閉会

水 本 会 議 午前１０時第１7日 12 月 21 日

平成２８年土佐清水市議会定例会１２月会議　審議期間日程表

第１日 12 月 5 日 月 本 会 議 午前１０時



順位 質問者 答弁者

1 スクールバスについて

○ 委託契約について

○ 運行業務について

2 今後のジオパークの取り組みについて

○ この事業を観光産業にどう生かすか

○ 竜串新観光施設との整合性を問う

3 市長の２期目に向けての決意を問う 市 長

1 水産振興について

○ 漁業者の実態把握はどのようにしているか問う

○ メジカの確保・方策はどのようにしているか、問題点は

○ ベテラン漁師の人材確保・方策と支援策について問う

○ 新規漁業者と行政との交流実態把握について問う

○ 農産物と同じように水産物価格安定制度創設を発信

したら如何か問う

○ サンゴ船の将来予測について問う

○ 温暖化の影響予測について問う

○ サメの被害と駆除について問う

1 学校給食の実施について

○ 実施時期等について

○ 新築工事費について

○ 実施にあたっての運営方法等は

○ 運営管理等について

○ 設立業務に伴う職員体制について

2 地域の活性化について

○ 現在の地域の実態

○ 移住促進について

○ 市職員と地域活動の関わりについて

○ 集落活動センターについて

○ これからの地域活性化に向けての施策について

1 いじめ問題について

○ いじめによる自殺者が増えているようだが、いじめ把

握体制はどのようになっているか

○ 今年度の報告内容は

○ 報告に対する対応は

○ 今後の方針は

2 農地の災害復旧事業について

○ 工事の進捗状況について

○ 来春の農作業に間に合いそうか

総 務 課 長
学 校 教 育 課 長
教 育 長

2

観 光 商 工 課 長

市 長

発言（一般質問）通告一覧表

平成２８年土佐清水市議会定例会１２月会議

質　　問　　内　　容

１０番

岡﨑　宣男　君

（一問一答）

1

７番

小川　豊治　君

（一問一答）

3

９番

永野　裕夫　君

（一問一答）

学 校 教 育 課 長

教 育 長

市 長

企 画 財 政 課 長

市 長

農 林 水 産 課 長

市 長

4

６番

森　一美　君

（一問一答）

学 校 教 育 課 長

教 育 長

農 林 水 産 課 長

1



順位 質問者 答弁者質　　問　　内　　容

1 総合戦略に位置づけられている竜串エリア再開発の推

進について

○ 現在の進捗状況について

（爪白キャンプ場、足摺海洋館、ビジターセンター等）

○ 地元住民の反応は

○ 今後の進め方スケジュールは

○ 竜串エリア再開発を契機に本市が目指す姿は

2 日本ジオパーク認定に向けた取り組みについて

○ これまでの取り組み内容について

○ 現在の取り組み内容について

○ 取り組みを進めるにあたっての課題

○ 課題解決のための策は

○ 今後の取り組みは

○ 認定に向けた市長の決意

3 土佐清水市まち・ひと・しごと創生総合戦略に位置づけ

た事業の推進について

○ 竜串エリア再開発及び日本ジオパーク認定に向け

た取り組みの一体的推進にあたって

○ 総合戦略等、各種計画の実行に向けた市長の思い

は

4 あったかふれあいセンターについて

○ あったかふれあいセンターの事業内容は

○ 県内のふれあいセンターの設置状況は

○ 本市はどこに設置しているか

○ 本市の利用者数は（設置箇所ごとに）

○ どのようなことをしているのか

○ 既存の活動の役割分担は

○ あったかふれあいセンターの目指す姿は

1 原魚（メジカ）の確保について

○ メジカの漁獲量減少の原因

○ 原魚（メジカ）の確保について

・ 後継者の育成

・ 現役の支援

○ リマ水域と本市の水産業

2 教育委員会制度について

○ 「地教行法」の改定

○ 教育委員会制度と「３つの根本方針」

○ 改定「地教行法」の問題点

・ 大綱

・ 総合教育会議

・ 新「教育長」

○ 教育委員について

・ 教育委員の公募

農 林 水 産 課 長

副 市 長

市 長

学 校 教 育 課 長

教 育 長

教 育 委 員 長

市 長

観 光 商 工 課 長

市 長

観 光 商 工 課 長

市 長

企 画 財 政 課 長

市 長

３番

細川　博史　君

（一問一答）

福 祉 事 務 所 長

副 市 長

6

４番

前田　晃　君

（一問一答）

5

2



順位 質問者 答弁者質　　問　　内　　容

1 本市の漁業について

○ 現状と対策について

2 本市の防犯について

○ 中村警察署への統合時の条件について

3 国民健康保険事業について

○ 制度改正について

1 財政運営と財源確保について

2 学校給食の運営について

3 漁業者支援について

1 口腔ケアについて

○ 避難場所においての口腔ケアについて

2 消防車両について

○ 大型災害時、各消防団へ車両を高台に移動する

通達、訓練はしているのか

3 倒壊のおそれのある家屋について

○ 倒壊のおそれのある家屋の所有者、相続人への連

絡は

1 清水高校、高台移転

○ 経過と見通し

○ 県立高校再編計画

○ 中高一貫教育

2 大岐地区津波避難タワー

○ もっと有効活用はできないものなのか

3 議案第７４号「土佐清水市一般会計補正予算（第６号）」

○ 歳入１款１項１目１節（５４，２２７千円）

○ 好調サンゴ漁はいつまでか

○ ワシントン条約との関わりは

○ その後の漁業振興

4 土佐清水市みんなでまちづくり条例

○ “魂”は入りましたか

１番

田中 耕之郎 君

（一問一答）

２番

岡本　詠　君

（一問一答）

農 林 水 産 課 長
市 長

総 務 課 長
市 長

7

副 市 長
市 長

農 林 水 産 課 長
学 校 教 育 課 長
教 育 長
市 長

農 林 水 産 課 長
市 長

教 育 長

市 長

税 務 課 長

農 林 水 産 課 長

市 長

副 市 長

危 機 管 理 課 長
市 長

市 民 課 長
市 長

9

５番

浅尾　公厚　君

（一問一答）

健 康 推 進 課 長

消 防 長

市 長

10

１２番

武藤　清　君

（一問一答）

8

3


